



# 氷川中PRIDE



洗心 奉仕 鍛錬

令和4年8月25日  
文責 西村敏昭

夏休み中も大変お世話になりました。「チャレンジ！氷川中生」の2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 充実した、安心安全な夏休みに向けて、1学期の締めくくり!!

### 3年生上級学校等説明会、開催!!



ようこそ!先輩!  
自分の進路を見つめました!

3年生は、新しい進路選択まで半年となるこの夏休みは、重要な時期です。高校の体験入学や基礎学力の点検・復習など暑さに負けず、自分自身を高めることができるよう、上級学校等の説明会を7月8日に行いました。たくさんの学校などが説明される中で、本校を卒業し、自衛官として活躍している早川沙紀さんもメールを送ってくれました。「夏を制するものは受験を制す」と言われます。夏休みは高校体験入学にも積極的に参加するなど充実した取組を期待しています。三者面談も大変お世話になりました。2学期も頑張れ、受験生!!

### 情報モラル・安全教育の実施



自由な時間が増える夏休み、ついスマホやタブレットなどの使用時間が長くなってしまいがちです。特に、インターネットやSNSにおける事件や人権侵害などに留意する必要があります。1学期末に、本校ICT支援員の竹添さんの専門的知識を生かし、担任と協力して「情報安全」学習を実施しました。さらに進むであろう、情報化社会、上手に付き合い、自分の生活に有効に生かしたいものです。ご家族、ご家庭での話題にもさせていただければと思います。

## 氷川中プライド! 「夏休み」も心身ともに鍛錬!!

習をして欲しいものです。



### 主体的に「学び」に向かう学習を!

一、二年生も三年生に負けずに学びを進めています。図書館など、エアコンのある涼しい教室で休み中も主体的に学習を行う生徒、つまづいた部分を先生方から指導を受ける生徒などよく取り組んでいます。「主体的で学び続ける学習」が求められています。変化し続ける社会に対応するために一人一人が「今」より学ぶ力を高めていく必要があります。時間のとれる今、自分で知りたい、わかりたい学習をして欲しいものです。



### 中体連陸上・駅伝に向けて!

休み初日より、多くの生徒が早朝から汗を流しています。暑い中ですが、熱中症に気をつけながら、九月の陸上、十月の駅伝に向けて、先生方とともに体力と忍耐力を高めます。より遅(たくま)しくなった2学期に期待!



### 氷川町の先生方も学び続けます!町一斉でのICT研修回、実施。

氷川町では小中5校すべてが、昨年JAET(日本教育工学協会)から学校情報科優良校と認定されましたが、この夏、町として、学校情報科「先進地域」の認定を受けました。本年度は、全国で5番目の快挙です。毎年行っているこの研修会も恒例となり、すべての先生方が氷川っ子の学力や情報活用能力の向上に生かすために日々学び続けています。氷川町や教育委員会のご支援に感謝しながら、主体的に指導力の向上を目指します!



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します!

# 11月5日(土)は「CSの日」です!!!

## 氷川中学校区拡大CS会議、各地区打ち合わせ等開催!

今年も11月5日は「CSの日」として、氷川中学校区拡大CSが中心となり、地域学習や地域防災について、地区ごとに「地域を知る」「安心安全のための防災」について学習を深めます。中学生とCSが学びの内容を検討し、区長さんや消防団の方、小学生とともにお住まいの地域ごとに学習します。写真のように、7月14日には拡大CS会議が開催され、四宮拡大CS会長から氷川中生徒会各地区町へ、委任状の授与が行われました。そのあと、担当CS委員と打ち合わせがあり、長夏休み中は、各地区での打ち合わせや検討が行われました。(下の



拡大CSにて委任状の授与

7月23日

### 新村地区第1回 打ち合わせ



写真は新村地区で行われた第1回の打ち合わせです。CS委員さん、地区役員さん、生徒代表にて顔合わせとCSの日の趣旨についての確認を行いました。(各地区での開催について、関係される多くの方々には大変お世話になりました。

新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されていますが、子どもたちの豊かな成長に向け、感染対策を施しながら地域の方との学びの機会を設けていければと思います。2学期は「チャレンジショップ」や「三神宮例大祭への参画」など氷川中伝統の行事が予定されます。コミュニティ・スクールはその中心的な役割を担って頂いています。氷川中生の豊かな育ちに向け、お力添えをよろしくお願いします。

## 暑い夏も、熱い「氷川っ子」とその先輩方の活躍に元気をもらいます!「夢」「自信」を持って、輝け!氷川っ子!!

コロナ禍3年目のこの夏も、暑さに負けずたくさんの氷川っ子の活躍が見られました。町のご支援やご協力も大きなエネルギーになっています。氷川中生にとっても励みとなる先輩方の活躍、これからも地域での学びを糧に大きく羽ばたいて欲しいと思います。頑張れ、氷川町の未来の宝たち!!

